



Frenan el nombramiento exprés de Carlos Joaquín como embajador en Canadá

Las propuestas diplomáticas de Enrique Rojo Stein, para Finlandia, y de Jesusa Rodríguez, en Panamá, fueron turnadas a Segunda Comisión de Trabajo

Mario D. Camarillo

nacional@cronica.com.mx

El nombramiento exprés de Carlos Joaquín González como Embajador de México en Canadá, que se apuraba para que recibiera el aval este miércoles en la Cámara de Diputados se topó con pared, luego de que el pleno de la Comisión Permanente al someter a votación la resolución urgente propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador para acelerar la designación, se encontró con 18 votos a favor, 16 en contra y una abstención, por lo que al no alcanzar la mayoría calificada turnó el nombramiento a la Segunda Comisión de Trabajo, la que decidirá hasta enero o febrero próximo el nombramiento.

La semana pasada y de último minuto se remitió el nombramiento del exgobernador



El nombramiento se decidirá hasta enero o febrero próximo.

de Quintana Roo al Senado y se convocó a la Comisión de Relaciones Exteriores, pero no hubo quórum, por lo que el tema no fue debatido.

Sin haber claridad en los trámites para la citada designación, el pasado 15 de noviembre el presidente López Obrador aseguró que ya estaban en marcha los trámites para que el exgobernador asuma el cargo diplomático encomendado como

representante diplomático de México en Canadá.

La misma suerte de Carlos Joaquín González también la enfrentan las propuestas de nombramiento de Enrique Rojo Stein como embajador de México en la República de Finlandia, así como de Jesusa Rodríguez como embajadora para la República de Panamá, por lo que se turnaron a la Segunda Comisión de Trabajo.